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Один человек сказал: «Я просил силы 

у Бога, а мне были даны трудности, 

чтобы, преодолев их, я стал сильным. 

Я просил мудрости, мне были даны 

проблемы, чтобы, разрешив их, я стал 

мудрым. Я просил богатства, мне были 

даны голова и руки, чтобы 

зарабатывать. Я просил любви, были 

даны люди, которых я учился любить. Я просил благ, а мне были даны возможности. Я 

ничего не получил из того, о чем просил, но я получил все, что мне нужно было». Таким 

путем ведет нас Бог. Конечно, нам хочется постоянно некой душевной поэзии, но есть 

реальность. Оглядываясь назад, мы должны анализировать, насколько правильно мы 

используем время. 

Еф.5:15-16 «Итак, смотрите, поступайте осторожно, не как неразумные, но как 

мудрые, 16 дорожа временем, потому что дни лукавы». Мы должны благодарить Бога за 

правильно использованные возможности, когда мы дорожили временем. А дорожим ли 

мы? Сегодня ценные вещи берутся под охрану, ставятся на сигнализацию, люди 

аккуратно и бережно к ним относятся. Но насколько неразумно порой мы обращаемся с 

временем. Его же так много... Подумаешь, час потерял… А придет ли следующий час в 

твоей жизни? Жизнь наша состоит из поэзии и из прозы, из блаженных моментов и также 

из страданий и боли, которыми нас ведет Бог. Жизнь такова, что время не в нашей власти. 

А готов ли я к Пришествию Христа, если для меня завтра наступит этот момент? Будем 

дорожить временем. 

Откр.19:7-8 «Возрадуемся и возвеселимся и воздадим Ему славу; ибо наступил брак 

Агнца, и жена Его приготовила себя. 8 И дано было ей облечься в виссон чистый и 

светлый; виссон же есть праведность святых». Ей была дана возможность, было дано 

время. Она приготовила себя. Ожидание явления Иисуса Христа должно сопровождать 

нас. Да продлит Господь наши дни, мы будем жить верой, но будем также жить жизнью 

ожидания, готовности, совершенствования, будем ценить время. Давайте не будем 

пропускать богослужения, давайте не будем опаздывать, не будем относиться 

легкомысленно: ну, я успею, я наверстаю, я помолюсь. А может быть, потом ты 

осуетишься и не успеешь. Бог хотел, чтобы ты пришел для общения с Ним. Но ты 

пренебрег, стал заниматься чем-то другим. Ну, что ж, это твое право. Ты человек со 

свободной волей. Бог где-то отошел в сторонку и не разделил с тобой той радости. Но Он 

с ревностью смотрел и смотрит, чем мы занимаемся.  

Давайте поймем, что нынешнее время – это время скоростей. Никогда человек не мог так 

много сделать, как делает и успевает сейчас – позвонить, связаться, съездить. И никогда 

не было так много упущенных возможностей, как сейчас. Люди забывают, что завтра не в 

их власти. Давайте осознаем, что есть только миг между прошлым и будущим, есть только 

сейчас. Делай, живи. Вчерашнее уже ушло, завтрашнего мы еще не знаем. Есть только 

сегодня.  

Будем же благодарить Бога за то, что имеем от Него, за все Его благодеяния. Попросим у 

Господа прощения за упущенные возможности. Да поможет нам Бог каждый день в нашей 

жизни исполнять Его планы для нас. Даже если дьявол будет атаковать, Господь защитит 

нас, ибо Он наша скала, твердыня и спасение. 


